



# Presseinformation

Datteln, 11. November 2021

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

---

## **Auslobung des Wettbewerbs „Neumarkt – Hohe Straße – Tigg“ Seniorenbeirat unterstützt Stadtplanung und Quartiersmanagement**

Im Januar soll die Auslobung für den freiraumplanerischen Wettbewerb für den Bereich Neumarkt – Hohe Straße – Tigg veröffentlicht werden, der Ideen für die Umgestaltung liefern soll. Bis dahin laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren.

Mit dem Büro ISR aus Haan wurde ein Planungsbüro mit der Durchführung des Wettbewerbs beauftragt; die Rahmenbedingungen kommen selbstverständlich aus Datteln. Quartiersmanagement und Stadtplanung prüfen mit Checklisten, die jeder Interessierte ausfüllen kann, ob die Themen für den Wettbewerb richtig gesetzt sind.

Zur Vorstellung und Diskussion wurden bereits zwei Runden einberufen: eine mit „Multiplikatoren“, in der Vertreter\*innen der politischen Gremien, von Kindern, Jugendlichen, Senioren, Behinderten, sozialen Träger und der Werbegemeinschaft eingeladen waren, eine mit Vertreter\*innen der Fachdienste der Stadtverwaltung, um Restriktionen im Vorhinein abzustimmen.

In diesem Rahmen entwickelte der Seniorenbeirat die Idee, Stadtplanung und Quartiersmanagement bei der Abfrage der Rahmenbedingungen mithilfe der Checklisten zu unterstützen. Am kommenden Samstag, 13. November 2021, werden Mitglieder des Seniorenbeirats mit einem Stapel Checklisten auf den Wochenmarkt sein, um Passant\*innen zu befragen. „Wir werden nicht nur auf Seniorinnen und Senioren zugehen, sondern auf alle Interessierten“, sagt Margarete Kelch, Vorsitzende des Seniorenbeirats. Annika Siebert vom Quartiersmanagement und Christina Nitz von der Stadtplanung freuen sich über die Unterstützung: „Wir bekommen zusätzliche Rückmeldungen und der neue Seniorenbeirat kann sich bekannt machen, davon profitieren wir alle.“

Wer sich am Verfahren beteiligen möchte, aber Samstag nicht in der Stadt ist, kann die Checkliste auf der [städtischen Website aufrufen](#) und bis zum 15. November 2021 ausgefüllt an das Quartiersbüro senden. Die Ergebnisse werden auf einer Stadtteilkonferenz am Mittwoch, 8. Dezember 2021, im Jugendcafé Tigg-Tagg, Hohe Straße 1, vorgestellt.